



学校だより 深町小学校  
平成28年12月22日号  
文責 校長 河谷 正弘

**学校教育目標**

「豊かな人間性をそなえ、主体的で  
確かな実践力をもつ 児童の育成」



3つの花を、大きくさせましょう。



〇〇**冬休みが始まります。三学期始業式は1月10日(火)です。**〇〇



19日(月)・20日(火)の個人懇談会に来ていただきありがとうございました。お子様の成長について、担任の先生と十分に懇談ができたでしょうか。いよいよ今日で2学期が終わります。2学期を振り返ってみると、各学年、様々な行事や学習活動を行ってきました。

**9月**には夏休みの作品展を行いました。理科展、社会科展、木工展が開催され、優秀な賞に多くの児童作品が入選しました。**6年生**は佐賀・長崎方面への修学旅行がありました。干潟体験では真っ黒になり、誰の顔か分からなくなりました。**4年生**は「消防士さんといっしょ」で、実際に若松消防署の方から119番通報の仕方や消火器の使い方を教えていただきました。

**10月**の最初の土曜日授業で人権を考える学習参観を行いました。まわりの友達を大切にする思いやりの心をもち助け合うこと、物事を多面的にとらえる広い視野をもち、ものの見方・考え方のちがいについて考えました。**6年生**は本城陸上競技場での陸上記録会に参加しました。練習時間は限られていましたが、持っている力を十分発揮できました。**3年生**は社会科の学習で、校区のスーパーマケット「マルショク」の見学に行きました。お店の方に商品の販売の工夫をインタビューしました。

**1・2年**は保育所・幼稚園との交流会がありました。**2年生**が楽しいゲームを考え、**1年生**が年長さんを案内しました。とても楽しい時間でした。**5年生**は玄海青年の家での自然教室がありました。2日間とも天候に恵まれ、自然いっぱいの環境の中で、「規律」「協調」「友愛」「奉仕」の心を学ぶことができました。**たんぽぽ学級**は若松区風船バレーボール大会に出場しました。みんなで声をかけ合って、力を合わせて試合を楽しみました。

**11月**には全校で学習発表会を開催しました。劇や合唱・合奏で各学年とも様々な工夫をこらして深町小学校らしさを表現しました。**6年生**の合奏「木星」は34人の心を一つにした演奏で、聴いている全員が感動しました。**4年生**は若松市民会館で開催された若松区連合音楽会に出場しました。「音のカーニバル」「オーラリー」「いつだって!」の歌唱・リコーダー合奏を披露し、大きな拍手をもらいました。**1年生**は玄海青年の家に「どんぐりひろい」に行きました。ひろってきたどんぐりは3学期にポットに植える予定です。

**12月**に**2年生**は校区にある施設を訪問しました。交番、けやき、市民センター、児童館で、説明を受けたりインタビューをしたり、大変お世話になりました。**3年生**は高塔山に「あじさいの植樹」に行きました。学校で育てたあじさいの苗が高塔山できれいに咲くことを願って植樹しました。**5年生**が小石小学校と赤崎小学校とのミニバスケットボールの球技大会に参加しました。朝練の成果で一人一人の技術とチームワークが高まり、熱戦を繰り広げました。

今日はお子様か2学期の「あゆみ」を持ち帰ります。各ご家庭で、お子様ができるようになったこと、頑張ったことをたくさん誉めてあげてください。**1月10日が始業式です。**お正月が明けてからは、通常的生活時間に戻して、3学期の準備をお願いします。ご家族で、よいお年をお迎えください。



〇〇**2学期のいじめ防止の取組みについて**〇〇

夏休みに行われた「いじめ防止サミット」を受け、本校では児童運営委員会が「いじめ防止の劇をつくろう」ということで、出演者(3年生~6年生)を募集したり、台本を作ったりしました。撮影が終わり、3学期に放映する予定です。また、環境委員会ではあいさつ運動ののぼり旗をつくって、校内であいさつの推進を呼びかけています。

9月に実施した「いじめアンケート」と「面談」の結果は、昨年度に引き続き「いじめゼロ」という結果でした。今後も、学校では「いじめ」に対してアンテナを高くして注意深くみていこうと考えています。ご家庭で何かご心配なことがあれば、すぐに担任までお知らせください。よろしく願いいたします。

